

自惚れすぎでは？ 老害では？

1960年頃から1975年頃は、車でも家電でも作れば飛ぶように売れた時代。ちなみに1970年頃、新卒賃金が5万円程でが-レビ'は20万円位だった。これだもの誰でもできる単純労働でも賃金は上がり続けた高度成長期。人間は高賃金を貰うと自分は偉いと勘違いするほど単細胞な生きもの。高度成長期時代に高賃金をもらっていた高齢者が自惚れているのはそのせい。「政治が悪い」「補助金くれ」の5文字しか言えないバカだらけの日本。

モノを作れば飛ぶように売れる時代と今を一緒くたにして「賃金が安すぎる」と嘆くなら、自分で起業して自分の会社の正社員になって、毎年、好きなだけ昇給すれば良いのに、それはできないんですよ！
自分で起業できない人はアカの他人が企業した会社で働くしかないのです。自惚れを捨ててみませんか。

近年は昔と違い、なんでも無料同然になった。映画もネットで無料に近い金額で見られるし、YouTubeで検索すれば何でも無料で知れる。それを加味せず、手取りが少ない少ないと嘆くのは卑しいから。

手取り賃金が少ないのが不満なら手取り額を上げるために、福祉費の大幅削減を政府へ求めるべきなのに、それができないのは、福祉に理解がある良い人のふりをしつつ、政治家だけを悪者にしたいから。

道は二つにひとつ

賃金の手取り額を上げたいなら、政府または近くの国会議員へ「福祉費の大幅削減をして減税を」と陳情を。社会福祉をこのまま温存しつつ被災者も助けたいなら増税に耐えて下さい。私は、以下のスタンスで政府へ進言を続けています。

「行き過ぎた福祉は福祉を支える側への虐待」

「生活保護受給者は一銭も医療保険料を払ってなくせに、どれだけ通院入院して医療費ゼロ。看護師の身体に触りたくて仮病を使って通院魔になる生活保護受給者もいる、これこそが日本のガン」

「政府は全国民を救う義務などない、道義心の低い者から順に切り捨てて」

「知的障害のある方への強制避妊は世界に誇れる人道避妊だったのに、なぜ廃止したの！たった一人の知的障害のある方の世話にどれだけ介護人が必要で、どれだけ税金が投じられているか考えましょう」

「僻地のあちこちに人が点在して住み続けると行政サービスがかかりすぎる、たった2人のためにひとつの郵便局なんてダメ。土着愛はアカの他人が払った血税を無駄遣いすることになる。国が引越し費用を負担して都市部への強制引っ越しを。愛は合理主義」

「妬みを正論風に偽装して合法的にタカるのがお家芸の共産脳」

「非介護者のいのちの期限を決める決定権は、本人でも裁判官でもなく、介護に明け暮れて憔悴しきっている介護人に持たせるべき。安楽死の合法化で多くの問題が解決する。糞尿にまみれて世話している介護人へも人権を！」

「薬害訴訟って筋違いでは？二人に一人が副作用が出るなら薬害とも言えるが100人に一人なら運が悪いのであって薬害とはいえない。副作用が出た人を救うための部所を国に設ければ良いのでは？

<https://ameblo.jp/animal-police> Ameba検索で「動物の繁殖は虐待」で検索を、内閣もRSSも読んでくださっている方が多いです。

繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ、産ませる人は殺す人、ペット店は反社会的な職業、ペット店から買わないで！売る人も買う人も共犯者。動物福祉とは 飼う人を増やすことではありません。飼ってはいけない人へ飼わせないこと、関わってはいけない人へ関わらせないことです。

福島市矢剣町11-3 星野節子 024-563-7650 2024/01/31 編集

これについて
ご一考
下さい

岸田総理のどこが悪いのか全く解らない

●物価高は総理のせいではないし、物価が上がったからといって賃金を上げなくてはいけない理由はない。労働者は物価が上がって能力が上がったのですか？ 賃金とは労働に対する対価であって、物価とは関係ありません。逆に物価が下がったからといって賃金を下げる理由もない。物価と賃金を関連づけないで！労組なんて大嫌い！

●国民年金でさえも払い込んだ合計額の3.7倍も貰えるのに、少ない少ないと嘆くのは卑しい！ 年金だけで生活できるかできないかではなく、いくら払い込んでいくら貰っているかを計算してください。1万円の普通預金をして10年後に20万円に増えてなかったら銀行が悪いことになるんですか？ なりませんよね、年金についてもそういう思考が必要。高齢になるまでに半世紀もあるのに、なぜ貯金をしてこなかったのですか！

●岸田総理は安倍総理でもできなかった敵基地攻撃能力も実現できた。これは凄いこと。また、インボイス導入は常識。インボイスに反対する輩は、お客から集めた消費税を税務署へ納めたくないとかダダをこねている。

●年金納付期間が60歳から65歳に延長されるのは良識。高齢化社会において60歳はまだまだ若者。少なくとも70歳までは納付しないと！少子高齢化社会に合った政治でなくてはいけない。高齢になるまでに半世紀もあるのに、なぜ、貯金がないのですか？ 私と違ってボウタイに私財を投じているわけでもないくせに貯金がないのは見栄っ張りだから？身の丈に合った生活ができないようではダメ。

高齢者に厳しくするのは高齢化社会においては必要不可欠

高齢者は病気になるため、尚さら高齢者自身の医療費負担率を増やすべき。自分の病気の尻ぬぐいぐらいは自分ですべき。高齢になるまでに半世紀以上もあるのに、その間に貯金できないのは見栄っ張りだから。

日本衰退の要因は、

●永年続いた『終身雇用・正社員制度』によって給料泥棒が会社に居座り続け、企業が弱体化した。

●1996年、旧優性保護法が廃止されたことで知的障害のある方が出産できるようになった。ひとりの知的障害者を世話するのに数人の介護人が必要で、それも税金で賄われます。今ですら障害者施設が足りないのに、このままではますます足りなくなりますが、施設を増やすとますます増税になります。

旧優性保護法は世界に誇れる人道的強制避妊だったのに、間違った人権主義（共産脳）のせいで旧優性保護法がなくなってしまったことと、近年の日本の衰退は関係性が深いはず。泉房穂前赤石市長は知的障害者の出産を良しとする危険思想の持ち主。

●行き過ぎた福祉施策によって「クレクレ乞食」が増えて自立心がない輩が増えた。

●国も地方も「歳入と歳出」で成り立っている。感傷論で考えるのではなく金額で考えないといけないのに感傷論だけで考える者が多すぎる。